

Estimadas familias

Me dirijo a vosotras y vosotros para informaros que desde el IES Rascanya-Antonio Cañuelo estamos trabajando para facilitar el cambio de etapa educativa que vivirán vuestros hijos y vuestras hijas a finales de este curso y comienzo del siguiente, con su incorporación a la Educación Secundaria Obligatoria.

El colegio donde estudian vuestros hijos y vuestras hijas está adscrito al IES Rascanya-Antonio Cañuelo. Por este motivo, habéis tenido la posibilidad de confirmar la plaza en nuestro centro.

De este modo, con el objetivo de acompañaros en todo el proceso de transición, junto con la Dirección y los departamentos de Orientación de los colegios donde estudian vuestros hijos y vuestras hijas, hemos previsto la realización de varias actividades.

En primer lugar, hemos organizado visitas del alumnado de los colegios a nuestro centro. De este modo, vuestros hijos y vuestras hijas podrán conocer de cerca las instalaciones, el trabajo que se lleva a cabo en las diferentes materias que se estudian en el instituto y, en general, la vida en nuestro centro. En segundo lugar, una representación del alumnado de nuestro centro visitará los colegios, con el fin de exponer su experiencia en instituto.

Igualmente, **hemos organizado una reunión con las familias**, con vosotros, para poner en común toda la información relativa al cambio de etapa educativa de vuestros hijos y vuestras hijas y para atender, asimismo, las dudas y las cuestiones que queráis plantear. **La reunión tendrá lugar el lunes 12 de mayo, a las 17:30h, en la Sala de Usos Múltiples del IES Rascanya-Antonio Cañuelo.**

Esperamos contar con vuestra participación.

Recibid un cordial saludo,

Miquel Àngel Martínez i Martínez

Cap d'Estudis de l'IES Rascanya-Antonio Cañuelo.